

Beinbruch - Tour mit Nachtwächter entfällt

TAUCHA. Tauchas historischer Nachtwächter Johann Christoph Meißner hat sich das Bein gebrochen und muss deshalb die alljährliche Weihnachtstour absagen. Das teilte jetzt Jürgen Ullrich vom Tauchaer Schlossverein mit. Normalerweise schlüpft Ullrich in Meißners Rolle und führt sachkundig und mit Humor Parthestädter und ihre Besucher durch den Ort. Doch wegen seines Unfalls, über den er nun informierte, kann der eigentlich für den 26. Dezember ab 18 Uhr geplante Rundgang durch das historische Taucha diesmal nicht stattfinden. „Der Nachtwächter versichert aber, dass im kommenden Jahr alles nachgeholt wird und er ab Mai wieder mit seinen Gästen auf thematische Rundgänge geht. Die Themen und Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben“, ließ Ullrich allen Freunden der Touren wissen. Na dann, gute Besserung! -art